



小郡市立大原中学校だより

大為小積



令和3年長月16日

第14号

校長 矢野 晴一

学校教育目標:「自ら考え、自ら判断し、自ら行動しようとする子どもの育成」※「考動」

「うつむかずに全員で！ 全力笑顔で！」その2 体育大会までの道のり

繋 ~仲間と共に駆けぬけろ 全力笑顔の体育大会~

「取組は一学期からはじまりました！」 リーダーたちの奮闘

リーダーたちは、制限される日々の中で、「何ができるか」を考えながら、夏休みが明けてからすぐの体育大会に向けてみんなのために懸命の日々でした。



なげださず がまんをかさね ひたむきに
全員笑顔で 希望に向かう 晴一

「限られた中で全力を尽くす！」 練習風景

9月10日(金)、体育大会に向けての全体練習がありました。たった一回設定された全体練習でした。思い出に残る体育大会にしたいという思いでみんな奮闘しました。

実は、この時間が令和3年度はじめて全校生徒が一堂に会した時間だということに気づき、感無量になりました。



「見えないところで・・・」 支えてくれたさまざまな活動

朝早く来て準備や練習をしてくれた人がいます。グラウンドの整備をしてくれた人がいます。いろいろな人たちの見えない努力を支えられて、体育大会ができたことに感謝します。



「できることを信じて・・・！」 準備のようす

9月10日（金）、**みんなで力を合わせて**準備を行いました。テントや機械の準備、グラウンドの整備等を行って本番に備えました。



「かがやく笑顔満開！」 生涯一度の令和3年度 体育大会当日

「延期」「無観客」「内容縮小」等、おしよせる制限の中、仲間とともに笑顔で奮闘した子どもたちのことを心から讃えたいと思います。大会終了後の解団式は、**感謝の言葉**であふれていました。



「自分のがんばり、仲間のがんばり！」 体育大会 振り返り

9月14日（火）、体育大会の振り返りが行われました。体育大会の取組の中で感じた「**あふれる思い**」を各学級で発表し合いました。

「**不安や焦りと向き合った自分自身の心の内**」や「**支えてもらった仲間への感謝**」「**仲間とともにのりこえたよろこび**」「**明日からの意気込み**」等、それぞれの教室が「**あふれる思い**」に満ちていました。

この「**学び**」を次の**文化発表会**に向けての**がんばり**や**日常生活につなげる**ことや**学級集団の向上につなげていきたい**という意見が多く出され、ますますエネルギーがわきあがるのを感じました。



小さいけれど大きな感動・・・その14 「すてきなプレゼント！」

9月7日（火）の朝、とってもうれしいできごとがありました。毎朝、私は校門であいさつをおこなっているのですが、そこで毎朝あいさつを交わしている幼稚園に通っているお子さんから、なんと似顔絵のプレゼントをいただいたのです。お母様いわく、「**絵も文字もがんばって自分で全部描いたんですよ**」とのこと。

いっしょうけんめいに描いてくれたのがとてもよく伝わってきて、この喜びと感動を忘れないように、校長室に飾っています。

あらためて「**心をこめる**」ことの大切さを、幼稚園に通うお子さんから学んだ気がしました。ありがとうございます。

